



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Raquel Flórez, socia responsable de laboral en Freshfields: «La diversidad hace mejores a los despachos de abogados»

En esta semana del Día Internacional de la Mujer, hace dos días que acaba de celebrar sus 29 años de carrera profesional en Freshfields, despacho en el que ha desarrollado toda su actividad como abogada, **Raquel Flórez**. Fue una de las primeras mujeres que llegaron a la categoría de socias. Experta en derecho laboral, también ha sido testigo, en estas tres décadas en una de las firmas del *Magic Circle* en nuestro país, de la evolución de las firmas legales y de la irrupción de la mujer jurista en ellas.

Tras licenciarse en Derecho por la Universidad de Salamanca y cursar estudios europeos en Bolonia y la ciudad holandesa de Groningen, al concluir estos estudios en Brujas, se enteró de que Freshfields buscaba abogados y allí fue. Era el año 1996. Y hasta ahora.

Desde esa fecha ha impulsado la práctica laboral o *employment* de la firma, siendo socia y responsable de esta área desde 2008, ahora renombrada como *People & Reward* en España. Al mismo tiempo, es co-responsable de la Práctica de Merca

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |